

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES / 12 ET 19 JUIN 2022

écrire l'**Avenir**
avec vous



**Nicolas
Metzendorf**



**Willy
Gatuhau**
Suppléant

écrire l'Avenir avec vous

Mes cher(e)s ami(e)s,

Dimanche prochain, 19 juin, nous allons conforter le destin de la Nouvelle-Calédonie dans la France.

Affirmant votre choix en faveur de l'union des Loyalistes, vous, Calédoniens favorables à la Nouvelle-Calédonie française, vous nous avez placés, Philippe Dunoyer et moi-même, en tête du 1^{er} tour des législatives dans les deux circonscriptions. Je vous en remercie et salue votre courage et vos convictions.

Vous, qui à trois reprises, avez dit NON à l'indépendance, vous avez compris que, comme député, **je serai le rempart avec les autres membres de l'union, aux revendications que les indépendantistes portent toujours aujourd'hui.**

Le 19 juin prochain, lors du second tour, c'est à un candidat indépendantiste que je serai opposé. Au nom de l'union des Loyalistes, je vous appelle donc à soutenir ma candidature, **pour dire NON à celui qui réclame un 4^{ème} référendum, s'oppose à la fin du gel du corps électoral et met en péril la propriété privée.**

Nous revendiquons notre victoire aux trois référendums, car la démocratie en Nouvelle-Calédonie s'est exprimée fortement, et tous doivent l'entendre, le FLNKS comme la communauté internationale.

C'est pourquoi, je réaffirme mon engagement total dans l'union des Loyalistes que nous avons créée pour répondre aux espoirs des Calédoniens qui croient en notre avenir dans la France. Cette Union est la seule à pouvoir mener les discussions sur l'avenir avec l'État face au Front indépendantiste.

Je réaffirme mes engagements :

- Arrêt des référendums sur l'indépendance,
- Dégel du corps électoral,
- Fin de la revendication foncière,
- Une identité calédonienne au sein de la République.

Voter pour les candidats de l'Union des Loyalistes lors du second tour de ces législatives, c'est empêcher que l'on nous vole notre victoire obtenue lors des référendums. C'est nous donner la possibilité de nous projeter dans l'avenir et de donner des perspectives aux Calédoniens.

C'est pourquoi j'appelle tous les Calédoniens, convaincus que notre devenir se joue dans et avec la France, à soutenir ma candidature le 19 juin prochain.

**Nicolas
Metzdorf**